

Thema:**Redakteur:** Fibich

Projekt zur Rettung seltener Apfelsorten

Am 10. November ist der Tag des Apfels. In Österreich gibt es 90.000 Hektar Streuobstwiesen mit rund 800 Apfelsorten. Um die Artenvielfalt zu erhalten, haben der niederösterreichische Getränke-Hersteller Egger und der Verein Arche Noah ein gemeinsames Projekt gestartet. Die beiden Projektpartner wollen die Sortenvielfalt auf den heimischen Streuobstwiesen erhalten. Egger füllt Apfelsaft-Produkte, aus hundert Prozent österreichischen Äpfeln hergestellt, in PET-Flaschen ab. Egger und die Arche Noah planen eine Spendenaktion, zudem sollen Apfelbäumchen zum Selberpflanzen österreichweit gratis verteilt werden.

O-Ton: Christian Schrefel (Arche Noah), Christian Prosser (Geschäftsführer Egger Getränke)